

viernes 4 de marzo de 2022

Presentado el programa de actividades conmemorativo del Día Internacional de la Mujer con el objetivo de tratar de conectar con personas de todas las edades

Cultura, charlas o viajes son algunas de las actividades que se desarrollarán durante los meses de marzo y abril en torno a la conmemoración en nuestra ciudad del 8 de marzo. Este próximo martes tendrá lugar la lectura de un manifiesto conjunto en el patio del Ayuntamiento de Antequera.



El teniente de alcalde delegado de Programas Sociales e Igualdad, Alberto Arana, ha presentado hoy viernes en rueda de prensa el programa de actividades conmemorativas en nuestra ciudad que se llevarán a cabo en torno a la próxima conmemoración del Día Internacional de la Mujer el martes 8 de marzo. En este sentido, el Área de Igualdad ha elaborado un amplio programa de actividades en un intento de dar respuesta a los distintos intereses de la ciudadanía en general.

En este sentido, se han planteado diversas actividades de carácter formativo y cultural

dirigidas a toda la población y otras tantas dirigidas a la comunidad educativa, "puesto que consideramos que es en este ámbito donde se pueden promover los resortes de cambio para que nuestra sociedad sea cada vez más justa e igualitaria" manifestaba Arana.

El programa de actividades comenzará el lunes 7 de marzo con la charla "De la masculinidad a las masculinidades: Hombres e igualdad" a cargo de Borja Rodríguez Núñez, psicólogo, sexólogo y terapeuta de parejas desde la perspectiva de género. El objetivo de dicha ponencia es la de resaltar la importancia de la implicación de los hombres en el logro de una sociedad igualitaria así como ofrecer modelos de masculinidades igualitarias. Tendrá lugar en la Real Academia de Nobles Artes de Antequera a las 17:30 horas.

Con el objetivo de seguir fortaleciendo el movimiento asociativo de mujeres de nuestro municipio, a través de la Coordinadora de Mujeres de Antequera, el viernes 11 de marzo a las 14:00 horas tendrá lugar un Encuentro de convivencia entre las asociaciones que integran dicha Coordinadora. Este encuentro se desarrollará en la Sede de la Sociedad Excursionista.

El sábado 12 de marzo se celebrará el Espectáculo teatral-musical "Femenino Plural" a cargo de la compañía Ted Teatro. Los personajes femeninos de Lorca (Yerma, Adela, La Novia, Soledad Montoya, Doña Rosita la

soltera) se reúnen en este espectáculo y nos revelan el alma feminista de Federico y nos invitan a alcanzar con ellas el anhelado territorio de la igualdad en un bello ejercicio de sororidad. Tendrá lugar en la carpa de la Plaza de Toros a las 20:30 horas. Las plazas son limitadas, pudiéndose retirar las invitaciones en el Centro de Información a la Mujer.

El jueves 17 y el viernes 18 de marzo se realizará un viaje cultural a Granada con visita guiada con perspectiva de género al Conjunto Monumental de La Alhambra: "La Alhambra en femenino. Sultanas y reinas". La salida está prevista a las 8:30 horas desde la Plaza de Toros. El precio incluye la entrada, visita guiada y almuerzo. Será de 35 euros la entrada general y de 30 euros la entrada reducida para personas mayores de 65 años.

El martes 22 de marzo tendremos Fútbol Freestyle Urbano. La rapera Eskarnia y las dos veces campeona de España de fútbol freestyle, Paloma Freestyle se unen en un espectáculo de música y fútbol. Dos de las artistas más destacadas en sectores masculinizados se atreven a mezclar sus dones para crear un show de música y deporte.

La actividad está dirigida al alumnado de Secundaria de los Centros Educativos de Antequera. Tendrá lugar en el Centro de Tecnificación de Atletismo a las 13:00 horas. Por la tarde, a partir de las 16:30 horas tendrá lugar una Masterclass en las pistas de Fútbol 7 de Parquesol. Se han ofertado 40 plazas para jugadores y jugadoras de los clubes de fútbol y de la Escuela Municipal de Fútbol. Para participar es necesario realizar inscripción previa.

Este año se conmemora también los 30 años del funcionamiento de la Coordinadora de Mujeres de Antequera. Por este motivo, se ha organizado la jornada "Participar no da Igual, te da Igualdad", una actividad que pretende ser un encuentro y un homenaje a todas las asociaciones que en algún momento han formado parte de esta trayectoria de 30 años en la lucha por una sociedad más igualitaria. La jornada tendrá lugar el viernes 25 de marzo a partir de las 10:30 horas en el Hotel Antequera Hills.

El miércoles 30 de marzo se desarrollará la charla "Las mujeres de El Quijote" a cargo de Javier Santos Pérez, estudioso y apasionado de El Quijote y la obra de Miguel de Cervantes. La charla tendrá lugar en el salón de actos del Museo de la Ciudad de Antequera a las 18:30 horas. La entrada es libre hasta completar aforo.

Durante el mes de marzo y abril se desarrollará una campaña de sensibilización en Igualdad a través del taller "La igualdad es tu juego", con el videojuego Quizigualdad que será impartido por Tere Ruz García, técnica del Centro de Información a la Mujer de Antequera al alumnado de Primer Ciclo de Primaria.

"Queremos animar a la población en general para que participe en este amplio programa de actividades que se han planificado con motivo de la conmemoración del 8 de Marzo, Día Internacional de la Mujer", finaliza Alberto Arana, quien confirma además que el próximo martes 8 día 8 tendrá lugar una lectura simbólica de un manifiesto conjunto aprobado por todos los partidos políticos con representación municipal en el último Pleno. Será en el patio del Ayuntamiento a las 12:00 horas.



